mühl heim am main

Stadt Mühlheim am Main, Freitag, 24. November 2017

Weihnachtsgeschenkaktion für Kinder im Lebensladen

Leider gibt es in Mühlheim auch Familien, die an Weihnachten nicht so aus dem Vollen schöpfen können, wie andere Mühlenstädter. Speziell an die Kinder dieser Familien, die an ihren Lebensumständen nichts ändern können, sei an dieser Stelle besonders gedacht.

Noch bis zum 6. Dezember können jeden Mittwochvormittag von 9.30-11.00 Uhr und jeden Mittwochnachmittag von 14.30-17.00 Uhr Geschenkspenden für ein Kind im Lebensladen am Bahnhof abgegeben werden.

Sehr wichtig für das löbliche Vorhaben: Das Geschenk ist bitte in einen Schuhkarton zu verpacken mit der Aufschrift, ob es für einen Jungen oder Mädchen ist und für welche Altersgruppe es gedacht ist, zu versehen. Idealerweise sollte das Geschenk im Wert zwischen 15,- und 20,- Euro liegen, so dass alle beschenkten Kinder in etwa denselben Gegenwert erhalten.

Es spielt keine Rolle, ob Sie selbst etwas spenden werden oder Ihre Bekannten und Kolleginnen und Kollegen für die Aktion für alle bedürftigen Kinder in Mühlheim gewinnen: Die Kinder werden es Ihnen danken!